

## RIWAYAT HIDUP



penulis dilahirkan di Kabupaten Subang pada 1 September 1992, sebagai putri pertama dari pasangan Jufri Salim dan Ai Wahda Fitriyati. Penulis merasa sangat bangga karena telah terlahir dari keluarga yang bahagia, yang dikelilingi oleh keluarga besar yang rukun dan bersahaja.

Selama masa pendidikan formalnya, penulis telah menempuh pendidikan di TK Darussalam (1995-1996), SD Negeri 5 Ciasem Subang (1998-2004), lalu penulis melanjutkan pendidikan di SLTP Negeri 1 Ciasem Subang (2004-2007), SMA Negeri 1 Ciasem Subang (2007-2010) penulis dan keluarga sangat bangga karena selama melaksanakan pendidikan penulis selalu meraih prestasi dalam bidang akademik, dan pada tahun 2010 penulis diterima di Universitas Lampung, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Jurusan Ilmu Administrasi Negara melalui jalur Mandiri, karena pada saat itu penulis dinyatakan gagal dalam tahap seleksi IPDN (Institut Pemerintahan Dalam Negeri).

Pengalaman organisasi penulis dimulai ketika duduk di bangku SLTP dengan mengikuti organisasi PMR (Palang Merah Remaja). Di SMA penulis mengikuti organisasi Paskibra dan dipercaya sebagai Bendahara Umum. Pada jenjang kuliah penulis pernah mengikuti organisasi PMI (Palang Merah Indonesia) namun penulis tidak aktif dalam organisasi.

Pada semester 6, penulis dan rekan-rekan angkatan 2010 melaksanakan KKN (Kuliah Kerja Nyata) Periode ke 2. Saat KKN penulis ditempatkan di Desa Gedung Wani Kecamatan Margatiga Lampung Timur, selama 40 hari penulis dan rekan-rekan dari Fakultas dan Jurusan

lain tinggal di rumah keluarga Bapak Johan yang kebetulan beliau adalah orang Lampung asli dan sekaligus sebagai mantan Lurah. Selama kebersamaan tersebut penulis merasa telah memiliki keluarga baru, dan telah memperoleh banyak pengalaman dan pengetahuan khususnya untuk sedikit mengenal budaya Lampung.

Persyaratan yang harus dipenuhi oleh penulis jika ingin menyelesaikan studi di Universitas Lampung ialah dengan menyelesaikan skripsinya yang berjudul Evaluasi Kebijakan Perlindungan Buruh Migran Perempuan (studi pada Balai Pelayanan Penempatan dan Perlindungan Tenaga Kerja Indonesia di Bandung). Berkat semangat, kerja keras dan doa yang tulus penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan keridhoannya sehingga penulis memperoleh banyak kekuatan, kemudahan, dan semangat untuk menyelesaikan studi di Universitas Lampung.